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 «КВ»-иНтерВью

С первых месяцев, как се-
годняшний гость ру-

брики «КВ» пришёл работать 
в сферу молодёжной полити-
ки Коченёвского района, нель-
зя не заметить, как внутри рай-
она оживилась общественно-
политическая жизнь. Сегодня 
наша беседа – со специалистом 
Управления культуры, спор-
та и молодёжной политики ад-
министрации района Никола-
ем ВОРОНОВЫМ. По совмести-
тельству он является руководи-
телем местного отделения Все-
российской организации «Мо-
лодая гвардия». 

В ходе общения с ним мы об-
суждаем, какие инструмен-
ты сегодня существуют, чтобы 
пробудить у молодёжи интерес 
к общественно-политической 
жизни. 

               Короткий маршрут 
от власти – к простым людям

– Николай, в сфере внимания моло-
дёжи района всегда находилось место 
для  спорта, культуры, но вовлечение 
молодых людей в политическую жизнь 
до недавнего времени было не очень ве-
лико. Что подстегнуло интерес моло-
дёжи к политике, как вы считаете?  

– Думаю, что современному поколе-
нию проще стало добывать информа-
цию, они намного оперативнее узна-
ют о происходящих в стране событи-
ях и хотят влиять на них. Всё меньше 
молодёжь нуждается в агитации, всё 
чаще прийти на избирательный уча-
сток и отдать голос за своего кандидата 
– это обдуманное решение человека. И 
что примечательно, эта тенденция ак-
туальна не только для нашего района. 
Как член молодёжной избирательной 
комиссии Новосибирской области, я 
то же самое вижу и в других районах и 
городских округах. 

– Что, по вашему мнению, привлека-
ет современную молодёжь в политику? 

– Пару лет назад был проведён опрос 
среди молодёжи. В числе прочих был и 
такой вопрос: «Какие проблемы боль-
ше всего вас волнуют?» Выяснилось, 
что коченёвская молодёжь больше все-
го желает, чтобы в посёлке построили 
парк для занятий экстремальными ви-
дами спорта. Это пожелание мы пере-
дали в районную администрацию. Как 
бы это выглядело раньше: построят 
горку или целую игровую площадку, и 
вроде как жители должны ею пользо-
ваться. Сегодня подход меняется, сна-
чала интересуемся у людей, что им не-
обходимо, и потом воплощаем это в 
жизнь. Таким образом молодые лю-
ди обращают взгляды в нашу сторо-
ну: «Раз у меня спрашивают, значит, я 
могу повлиять на это?» Многие имен-
но на этом этапе заинтересовываются 
политикой и выбирают для себя граж-
данское или муниципальное управле-
ние в качестве будущей профессии. А 
ещё более короткий путь – если груп-
па инициативных молодых людей объ-
единится для решения какой-то про-
блемы. 

– Скажите,  чем сегодня занимаются 
члены Коченёвского местного отделе-
ния организации «Молодая  гвардия»?

– В принципе, «Молодая гвардия» 
как организация появилась в нашем 
районе не так давно, – как раз пе-
ред последними выборами в Государ-
ственную Думу РФ. Само молодёж-
ное движение зародилось под нача-
лом Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Ес-
ли проводить аналогию, то «гвардия» 
– это преемник комсомола. Год назад  

мы начали с того, что агитировали 
людей приходить на избирательные 
участки. Замечу, что мы не продвига-
ли какого-то кандидата или опреде-
лённую партию, а занимались тем, что 
призывали жителей принять участие 
в голосовании. Сегодня мы занимаем-
ся тем, что вместе с другими молодёж-
ными организациями нашего района 
проводим мероприятия образователь-
ной направленности: викторины на 
политические темы, квесты и так да-
лее.

– А чем «Молодая гвардия» отли-
чается от других организаций, соз-
данных под крылом Партии «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ», таких, как Народный 
фронт или движение «Наши»? 

– Движение «Наши» когда-то было 
обособленным, но со временем вли-
лось в «Молодую гвардию». Что каса-
ется Народного фронта, то его участ-
ников интересует больше социальный 
аспект. Не всегда руководство страны 
знакомо с теми проблемами, что суще-
ствуют в «глубинке». Жалобы, которые 
оставляют люди, зачастую остаются 
неуслышанными наверху. А у «фрон-
та» есть свои каналы, участники орга-
низации являются посредниками, на-
пример, между руководителями реги-
она и жителями какой-нибудь дерев-
ни. Это только одна грань работы На-
родного фронта, но она очень ясно ил-
люстрирует предназначение этой ор-
ганизации. У нас же немного другие 
задачи (о них я говорил выше) и воз-
растная категория людей, с которыми 
мы взаимодействуем. 

– Николай, в феврале прошли выбо-
ры в Молодёжный парламент НСО 
второго созыва. Чем был примечате-
лен первый созыв и каких успехов уда-
лось ему достигнуть за два года? 

– Молодёжный парламент первого 
созыва был своего рода экспериментом. 
Идею его создания предложили депу-
таты Законодательного Собрания Но-
восибирской области, желавшие иметь 
в районах общественных помощников. 
Первым представителем, которого са-
ми жители выбрали в парламент пу-
тём открытого голосования, стал Алек-
сандр Бобин. К слову, многие проекты 
проходили обсуждение и претворялись 
в жизнь при непосредственном участии 
нашего представителя. Главным дости-
жением этих нескольких лет, на мой 
взгляд, стало информационное посо-
бие, выпущенное специально для моло-
дёжи и молодых семей НСО. Согласи-
тесь, проблем у той же молодой семьи 
полно: куда пойти работать, в какой 
садик отдать ребёнка, как обзавестись 
собственной жилплощадью? Законов в 
России много, и не все люди информи-
рованы о своих правах. Например, не 
все знают, что молодая семья может рас-
считывать на поддержку при покупке 
жилья. В этой книжке есть много полез-
ной информации, причём касаемо лю-
дей всех категорий и профессий. Сегод-
няшний член Молодёжного парламен-
та от нашего района – Сергей Вавулин 
– коренной коченёвец, выпускник шко-
лы № 1, студент факультета государ-
ственного и муниципального управле-
ния в аграрном Университете. 

– А есть какая-то статистика, как 
изменилось количество молодых лю-
дей, принимающих участие в выборах?

– Если говорить о второй избира-
тельной кампании в Молодёжный пар-
ламент, то число проголосовавших уве-
личилось в полтора раза. Что касается 
выборов депутатов в Государственную 
Думу, то и здесь мы увидели рост по 
сравнению с 2012 годом. 

Интервью провёл Сергей ЗАДКОВ.

УВажаемые работНиКи торгоВли!
примите Самые  

иСКреННие поздраВлеНия С Вашим  
профеССиоНальНым праздНиКом!

Сегодня торговля является важнейшей отрас-
лью, которая развивает не только отношения 
между людьми, но и районами, городами, реги-
онами и целыми государствами. Это один из са-
мых важных секторов экономики, без которого 
невозможно представить современную жизнь. 
Благодаря вашей деятельности улучшается каче-
ство обслуживания населения, расширяется сеть 
современных магазинов. Ваш труд всегда востре-
бован, от его эффективности и качества зависит 
комфортность жизни людей, решение самых на-
сущных проблем. Во многом от вашей работы за-
висит и настроение жителей района. Вежливое 
обращение, улыбка, добрый взгляд – именно это-
го ждут покупатели от всех работников торговой 
сферы.

От всей души желаем вам дальнейших профес-
сиональных успехов, преодоления всех трудно-
стей, стабильности, крепкого здоровья, семейно-
го счастья и финансового благополучия!

                           Валентина  ГРИДАСОВА,
И.О. Главы района

Владимир ГОЛОВЧЕНКО,
председатель Совета депутатов 

Коченёвского района

 аНоНС
«лУчший дВор»  

а дминистрация р.п. Коченёво до-
водит до сведения населения о 

проведении конкурса «Лучший двор».
С целью повышения 
уровня благоустрой-

ства дворовых терри-
торий, привлечения 
внимания граждан к 
проблемам содержа-
ния территории по-

селения, организаций 
жилищно-коммунальной 

сферы, коммерческих ор-
ганизаций всех форм собствен-

ности, некоммерческих общественных ор-
ганизаций, расположенных на территории 
р.п. Коченёво, к осуществлению деятельно-
сти по повышению уровня содержания, бла-
гоустройства и озеленения принадлежащих 
(обслуживающих, закреплённых) им придо-
мовых территорий, объектов благоустрой-
ства в р.п. Коченёво в период с 15.06.2017 г. 
по 15.08.2017 г. проводится конкурс «Луч-
ший двор». Правила конкурса размещены 
на сайте администрации р.п. Коченёво www.
kochenev.ru в разделе «Благоустройство».

***

м инпромторг НСО объявляет о 
приёме заявок на оказание фи-

нансовой поддержки (17.07.-27.07.17).
Министерство промышленности, торгов-

ли и развития предпринимательства Новоси-
бирской области объявляет о приёме заявок 
от субъектов малого предпринимательства 
на оказание финансовой поддержки в форме 
предоставления грантов начинающим субъек-
там малого предпринимательства.

Дата начала приёма заявок: 17.07.2017 года.
Дата окончания приёма заявок: 27.07.2017 

года.
Способы подачи заявок:
1. Минпромторг НСО по адресу: г. Новоси-

бирск, ул. Кирова, 3, каб. 713, с 10.00 до 12.00 и 
с 15.00 до 17.00 в рабочие дни.

2. Государственная информационная систе-
ма «Портал государственных и муниципаль-
ных услуг Новосибирской области» по адресу: 
http://54.gosuslugi.ru

3. ГАУ НСО «МФЦ»
С порядком и условиями 

финансовой поддержки, 
а также перечнем документов 
можно ознакомиться на сайте 
www.msp.nso.ru в разделе «Формы поддерж-
ки».

Николай Воронов (в центре) 
с депутатом государственной думы рф александром Карелиным 
и губернатором Новосибирской области Владимиром городецким 

на заседании расширенного политсовета 
Новосибирского регионального отделения партии 

«едиНая роССия» по итогам выборов в госдуму 6-го созыва.

В ходе проведённого опроса среди коченёвской мо-
лодёжи выяснилось, что им хотелось бы, чтобы в СтатиК райцентре построили парк для занятий экстремальными ви-

дами спорта. Это пожелание было передано в районную адми-
нистрацию. Раньше просто построили бы горку или целую игровую 
площадку, чтобы жители ими пользовались. Сегодня подход меняет-
ся: сначала интересуются у людей, что им необходимо, и уже потом 
это воплощается в жизнь. Таким образом молодые люди заинтересо-
вываются политикой и выбирают для себя гражданское или муници-
пальное управление в качестве будущей профессии или объединяют-
ся в инициативные группы для решения какой-то проблемы.


